

2021 北のいずみ・11月ニュース



確定申告を前に、民商へと入会続く。

11月14日の全商連70周年記念で、永年会員・50年以上の方が、表彰されました。後日、授与式を開催します。

2021年分の確定申告のことが気になる時期です。特に【各種支援金・補助金・助成金】など、ほどほど受け取っている方にとって、確定申告は『悩みの種』となっています。コロナの緊急事態開けても、商売の困難さは続いています。税務調査の心配や記帳のことなど気になる方々が、『民商へ行こう。』と紹介での入会が続いています。税の変更点や確定申告のためのパンフでの学習も始まっています。悩みを抱えている方に、『民商をご紹介』ください。年末に向けて、一緒に拡大のうねりを作り出しましょう。2021年10月からインボイス・消費税の届け出も始まっていますが、あわてない。じっくり勉強しながら、検討し、知恵を出し合ひましょう。



共済給付金の事例

毎月1000円の掛金

- ① 舌癌で死亡し、5万円の死亡弔慰金
- ② 腸のポリープ切除で5日入院 15000円給付
- ③ 結婚して2万円の祝い金
- ④ 出産して2万の祝い金
- ⑤ 交通事故で入院10日間 3万円給付
- ⑥ インフルで治療・5000円安静加療

婦人部で【乳がん検診】3名受診し、結果 大丈夫でした。⑦写真



成人病・健康診断、受診してく

ださい。



5000円の補助
があります。